



## PEDALEANDO EN KUALA LUMPUR

El gobierno de la provincia malasia de Sarawak prohibió la cartografía participativa en 2001, luego de que una comunidad se valiera de un mapa autónomo para detener a una compañía maderera. Previendo una posible prohibición generalizada en el país, a lo largo de dos años y medio se realizó un mapa para ciclistas con el aporte de muchas personas; lo dibujaron aficionados sobre un mapa que ya existía de la ciudad. Además de ser una guía para los ciclistas, fue creado como una herramienta política para cambiar la percepción del ciclismo

en la ciudad, promover el uso de la bicicleta y transformar el espacio urbano. Tras la publicación del mapa, en 2014, el gobierno de la ciudad empezó a ver el ciclismo como una forma de movilidad más allá de la recreación e inició algunos programas e instalaciones para fomentarlo. **U**

Cycling Kuala Lumpur, Jeffrey Lim (coordinador) y colaboradores, Kuala Lumpur, Malasia, 2017. Creado con Illustrator e Indesign. <http://cyclingkl.blogspot.com/>

